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ATA REUNIÃO 7ª ORDINÁRIA DO CONTUR EM 26/11/2021 

 

 

Às quinze horas do dia 26 de Novembro de 2021 às 15hs, nas dependências da sede da 

Secretaria Municipal de Turismo, deu-se início a 7ª Reunião Ordinária do Contur, atendendo a 

convocação feita de acordo com o regimento interno do conselho e pauta anteriormente 

definida, a saber: 1. Leitura e Aprovação da Ata da Reunião Anterior. 2. Apresentação de 

proposta para utilização da verba DADE/2022, pela Prefeitura Municipal de Peruíbe (Secretaria 

de Turismo), 3. Informes da Secretaria de Turismo, 4. Assuntos gerais de interesse do 

Conselho. Eduardo Monteiro Ribas e Juanita Trigo Nasser, representando a Secretária de Meio 

Ambiente, Cynthia Riggo, representando do Depto de Cultura, Edilson Almeida, representando 

a Secretaria de Turismo, Júlio Cesar Barbosa e Wilerson Rogério Ferreira Fernandes, pelo Poder 

Legislativo, Jan Rieswick, representante da Associação Comercial e Empresarial de Peruíbe – 

ACEP, João Carlos de Oliveira Siqueira, representante da Associação de Corretores de Imóveis 

de Peruíbe – ACIP, Adelina da Glória Augusto, representante dos artesãos, Jesus Antonio 

Fumagalli, representantes da Associação Peruibense de Imprensa – API, Bruno Belchior, 

representante das Agências de Viagem, Thiago Francisco Gonçalves Alvarez e Guilherme 

Euclides Luiz Toledo de Paula, representantes dos Guias de Turismo, Adroaldo Vasconcelos, Ivo 

Soares Melo e Amélia Araújo, membros da Sociedade Civil, verificado o quórum necessário, foi 

dado início à reunião, sendo dada a palavra ao Sr. Eduardo Ribas, que ante a ausência do 

Secretário Sílvio Venancio, assumiu os trabalhos a pedido do Sr. Presidente., realizando a 

leitura dos itens constantes da pauta. Passando ao item 01, o Conselheiro João Carlos, sugeriu 

que a ata da reunião anterior fosse lida e aprovada na próxima reunião ordinária, o que foi 

aceito pelos presentes. Na sequência passou para o próximo item da pauta, sendo dada a 

palavra ao Secretário de Turismo, Edilson Almeida, que fala da destinação da verba 2022 DADE 

para a Reforma total do espaço Chico Latim e reurbanização do entorno/ Boulevard. Disse que 

esse projeto ainda será elaborado e pediu a todos os segmentos que apresentem sugestões à 

respeito, se prontificando à pedido do conselheiro JAN de enviar mapa/planta do local aos 

conselheiros. João Carlos Siqueira, reclama de comerciantes que se acham dono do Boulevard 

e não deixam armar barracas da feira do produtor em suas calçadas. Tuca também reclamou 

do som alto, mas foi solicitado que estes assuntos fossem abordados e discutidos em 

ASSUNTOS GERAIS, ou em outra reunião. Terminada a exposição, foi dito pelo Secretario de 

Turismo Edilson e Presidente TUCA que seriam realizadas mais duas reuniões sobre o assunto 

para então o Conselho ser chamado a uma decisão. Passamos aos ASSUNTOS GERAIS e João 

Carlos Siqueira perguntou por que a obra do Portinho e Costão, mas especificamente a Bica do 

Costão não tinham ainda sido realizadas. Edilson explicou que o plano de se fazer estas obras 

estava previsto e o que havia atrasado era a realização do Projeto das Obras. Mas que a 

proposta ainda estava de pé. Não havendo mais assuntos, o Conselheiro Júnior reclamou que 

tinha sido avisado por outro Conselheiro que não faltasse a reunião pois a direção do CONTUR 

e a Secretaria estavam planejando aprovar na “calada da noite” a aprovação de projeto DADE, 

o que ele constatou que não era verdade, e isto se constituía em um desserviço ao CONTUR e  

“FAKE NEWS”. O Presidente Tuca lamentou e terminou a reunião dizendo que a realidade era 
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o que ocorreu na reunião, e que o projeto ainda seria objeto de mais duas apresentações. A 

reunião foi encerrada às 16:20hs. 
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